

Sampaikan Pesan Kamtibmas Oleh Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Aug 1, 2023 - 14:54



Sampaikan Pesan Kamtibmas Oleh Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi

Sukabumi, 1 Agustus 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung Kecamatan Kabandungan, Aiptu A Fauzie, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kantor Desa Tugubandung. Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan sosialisasi tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) kepada warga.

Giat Door to Door System yang dilakukan Aiptu A Fauzie merupakan bagian dari Program Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efisien) yang diinisiasi oleh Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H. Tujuan dari kegiatan ini adalah memberikan ruang bagi warga untuk menyampaikan curhatan, saran, dan kritik membangun kepada pihak kepolisian guna meningkatkan pelayanan dan pengayoman terhadap masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan dan pesan Kamtibmas kepada warga Desa Tugubandung. Beberapa poin penting yang disampaikan adalah sebagai berikut:

1. Mewaspadaai Perdagangan Orang: Warga diminta untuk waspada terhadap praktik perdagangan orang dengan modus operandi merekrut tenaga kerja untuk dipekerjakan di luar negeri dengan iming-iming gaji besar. Apabila ada indikasi atau informasi mengenai adanya penampungan calon Tenaga Kerja Ilegal, diharapkan segera menginformasikan hal tersebut kepada Bhabinkamtibmas guna mencegah terjadinya TPPO.
2. Partisipasi Warga dalam Menjaga Kamtibmas: Bhabinkamtibmas mengajak seluruh warga masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban dengan menggiatkan kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungan masing-masing. Partisipasi aktif warga akan membantu menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi semua.
3. Pentingnya Memberikan Informasi: Warga diingatkan untuk selalu memberikan informasi atau laporan kejadian yang terjadi di lingkungan sekitar kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor handphone yang telah diberikan. Hal ini akan mempermudah pihak kepolisian dalam melakukan tindakan preventif dan responsif terhadap potensi gangguan keamanan.

Melalui kegiatan sosialisasi ini, diharapkan kesadaran dan kepedulian masyarakat terhadap isu perdagangan orang semakin meningkat. Dengan bersinergi antara Bhabinkamtibmas dan warga, diharapkan tercipta lingkungan yang lebih aman dan terhindar dari ancaman kejahatan.